



Mairie de
PRINQUIAU

Parcours d'orientation

Les prinquelais sont invités à découvrir un nouvel équipement sportif, le parcours d'orientation.

Parcours d'orientation permanent :

À la fois sportif et ludique, à mi-chemin entre le jeu de pistes et la chasse au trésor, mais également par son caractère éducatif, cette activité incite au respect de la nature.

Cette balade d'environ une heure sur le domaine de l'Escourays permet de s'initier à la course d'orientation.

Découvrez sans attendre les différents parcours thématiques proposés. Munissez vous d'une boussole et d'une carte disponible en téléchargement ci-dessous, sur l'application IntraMuros ou en mairie.